



MORENA RATIFICA PRECANDIDATURAS

Va García Harfuch para el Senado

POR XIMENA MEJÍA

El exsecretario de Seguridad Ciudadana capitalino Omar García Harfuch quedó inscrito formalmente como precandidato único a un lugar en el Senado, por la Ciudad de México.

Esto, como parte del acuerdo de Morena para que quienes no quedaron como candidatos a las nueve gubernaturas que estarán en juego en 2024 pudieran optar por encabezar la primera fórmula al Senado en sus entidades.

Así lo dio a conocer Mario Delgado, líder de Morena, quien destacó que se cumplió con lo establecido por la Comisión Nacional de Elecciones del partido.



Foto: Especial

Junto con Omar García Harfuch fueron inscritos Sasil de León Villard, por Chiapas; Ricardo Sheffield, por Guanajuato; Carlos Lomelí, por Jalisco; Víctor Mercado, por Morelos; Ignacio Mier, por Puebla; Manuel Huerta, por Veracruz, y Verónica Camino, por Yucatán.

PRIMERA | PÁGINA 2



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|--------|------------|-------------|
| EXCELSIOR | 1,2 | 30/11/2023 | LEGISLATIVO |

SENADO DE LA REPÚBLICA

Ratifica Morena precandidaturas

ENTRE LOS NOMINADOS están Ricardo Sheffield, Ignacio Mier, Sasil de León y Carlos Lomelí

POR XIMENA MEJÍA
lizette.mejia@gmm.com.mx

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, informó que quedaron formalmente inscritos como precandidatos únicos en el Senado los aspirantes que perdieron en las pasadas encuestas internas para la candidatura de 9 gubernaturas.

Se trata de Omar Hamid García Harfuch, por la Ciudad de México.

En Chiapas Sasil Dora



Sasil de León.



Ricardo Sheffield.



Carlos Lomelí.



Ignacio Mier.



Noemí Camino Farjat.



Rafael Huerta.



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|--------|------------|-------------|
| EXCELSIOR | 1,2 | 30/11/2023 | LEGISLATIVO |

najuato Francisco Ricardo Sheffield Padilla.

Por Jalisco Carlos Lomelí Bolaños. En Morelos Víctor Aureliano Mercado Salgado.

Para Puebla el coordinador de los diputados federales de Morena, Moisés Ignacio Mier Velazco. En Veracruz: Manuel Rafael Huerta Ladrón de Guevara y en Yucatán, Verónica Noemí Camino Farjat.

Mediante un comunicado el dirigente nacional señaló que se cumplió con lo establecido por la Comisión Nacional de Elecciones para que, tanto las segundas personas mejor posicionadas en las encuestas como los compañeros que fueron ajustados por el criterio de paridad, podrían optar por encabezar la primera fórmula en sus entidades al Senado.

Mario Delgado indicó que, en el caso de Tabasco, se abrió la convocatoria para mujeres que quieran encabezar la primera fórmula del Senado, cuyo registro será el 4, 5 y 6 de diciembre.

Adelantó que esta semana terminarán de realizarse las encuestas correspondientes para definir las candidaturas al Senado en el resto de los estados.

Mediante un comunicado, el presidente del partido puntualizó que, de acuerdo con la convocatoria, la



Foto: Archivo

Omar García Harfuch es el primero en la lista para el Senado en la Ciudad de México.

Se apunta Harfuch a la CDMX

Omar García Harfuch informó que se registró como precandidato único de la Ciudad de México a la primera fórmula de Morena al Senado de la República.

“La razón es porque mi compromiso es seguir trabajando cerca de la ciudadanía, representar a mi ciudad, defender sus intereses y dar voz a millones de hombres y mujeres que buscan un mejor futuro”, dijo.

El exsecretario de Seguridad Ciudadana en

la Ciudad de México y ex aspirante a la candidatura de Morena a la jefatura de Gobierno, lanzó un exhorto a la militancia para seguir apoyando a las precandidatas, Clara Brugada y Claudia Sheinbaum.

“Creo firmemente que el servicio a nuestra nación es más importante que cualquier aspiración personal y nuestro principal objetivo es trabajar en beneficio de las y los mexicanos. Debemos mantenernos juntos y trabajar en unidad para apoyar a nuestra compañera, Clara Brugada, a seguir defendiendo las causas de nuestra gran ciudad”.

— Jonás López

8

ASPIRANTES

al Senado ya fueron nombrados por la dirigencia nacional de Morena.



Sigamos construyendo un país con respeto, dignidad, justicia y prosperidad con la continuidad de un gobierno honesto, transparente y que va de la mano del pueblo.”

MARIO DELGADO
DIRIGENTE DE MORENA

Comisión Nacional de Elecciones tiene hasta el 18 de enero de 2024 para definir las candidaturas federales al Congreso de la Unión.

Por otra parte, Mario Delgado dijo que las y los mexicanos merecen que “sigamos construyendo un país con respeto, dignidad, justicia y prosperidad con la continuidad de un gobierno honesto, transparente y que camina de la mano del pueblo.

“En nuestro movimiento nos une la esperanza para lograr el segundo piso de la #CuartaTransformación.”